

COLECCION DE CHARRERIA EN EL MUSEO NACIONAL DE HISTORIA

Las colecciones del Museo Nacional de Historia, acaban de enriquecerse con una valiosa aportación. Se trata de la colección de objetos, todos relacionados con la charrería, que había formado Don Carlos Rincón Gallardo.

Sabemos la importancia que llegó a tener el Marqués de Guadalupe en lo relacionado con la charrería de México, los conocimientos que poseía y su excelente gusto. A su muerte había el peligro de que este interesante conjunto fuera dispersado, lo que se logró evitar gracias a la oportuna intervención de la Secretaría de Educación que, contando con el apoyo de la Secretaría de Hacienda, compró la colección donándola al Museo de Chapultepec.

Se piensa, en un futuro no muy lejano, montar una exposición presentando la Historia de la Charrería en México. En ella podrá el público admirar una serie de piezas magníficas ya que a esta colección se agregarán los escogidos ejemplares que ya poseía el Museo.

En la serie reunida por el Marqués de Guadalupe existen algunos maravillosos trajes de charro, como el conocido por "El Zarco" materialmente cuajado de plata labrada; sillas de montar en las que la riqueza del material rivaliza con el buen gusto del bordado y de las aplicaciones; espuelas que van desde el siglo XVI hasta nuestros días; sarapes de Saltillo del siglo XIX, lazos, botonaduras y todo lo que constituye la indumentaria del jinete mexicano.